

Le Bulletin de l'APPQ

**LES MEMBRES DE L'APPQ _ ENSEMBLE
POUR PROGRES\$ÉR !**

➤ **3 sujets de grande importance pour les membres !**

Bulletin 2005.031

Lundi 5 septembre 2005

Depuis sa création, l'Association des puits et pompes du Québec s'est vouée à la formation et à l'information de ses membres afin de leur permettre d'acquérir les connaissances appropriées, notamment en ce qui concerne une saine gestion de leur entreprise. Continuant dans cette démarche, les administrateurs de l'APPQ ont décidé de mettre à jour l'**Étude sur les coûts de forage de puits d'eau et d'installation de pompe au Québec**, laquelle comprendra divers scénarios possibles avec les conséquences qu'ils comportent. Cette nouvelle étude ne sera disponible qu'aux membres de l'APPQ.

Le second sujet a trait à la géothermie résidentielle, domaine auquel s'intéressent de plus en plus de membres de l'APPQ. Considérant que dès 2006, Hydro-Québec offrira une aide financière en vue de l'installation de systèmes géothermiques résidentiels et AVANT que toutes sortes d'autres organisations ne se mêlent de la question, les administrateurs de l'APPQ se pencheront sur le sujet, contacteront les instances concernées et adresseront des recommandations spécifiques aux membres qui opèrent ou opéreront dans ce domaine.

Enfin, les administrateurs de l'APPQ sont conscients de l'actuelle hausse vertigineuse du prix de l'essence et des répercussions qui en découlent pour les entrepreneurs du domaine de l'eau souterraine. À cet égard, des discussions d'actualité sont à prévoir au cours des prochaines rencontres dans chacune de vos régions.

Gilles Doyon
Directeur exécutif
(514) 354-3645